



La historia del creador de “Winnie The Pooh”

📅 20 DE OCTUBRE DE 2017

💬 COMENTARIOS

“Hasta pronto Christopher Robin” es una película diferente, de esas historias que nunca pensás que van a ser llevadas al cine... ¡hasta que suceden! Este film es un destello de un vínculo padre-hijo con muchos ribetes: por un lado, el padre, A.A. Milne, un reconocido autor de cuentos infantiles; por el otro, su hijo Christopher Robin, quien mediante sus juguetes de la infancia inspiró el best-seller “Winnie The Pooh” en 1925 con ilustraciones de Ernest H. Shepard, que marcó generaciones de niños al escribir .

Daphne (la madre de Christopher), Olive (su querida niñera) y toda la familia vivió un reconocimiento internacional tras el éxito de “Winnie The Pooh”, y los maravillosos mundos creados por padre e hijo dieron algo de alegría a una devastada Inglaterra en el contexto de la Primera Posguerra, luego de que el conflicto bélico mundial hiciera incluso que Milne se mudara al campo con su familia.

Pero no todo fue color de rosas: mientras el padre de la familia tenía el mundo a sus pies y había cumplido la misión de devolver cierta felicidad a la sociedad británica, ¿el pequeño Christopher disfrutó de ese éxito? Se sabe que jamás cobró ni un centavo por las ideas que aportó a su padre, quien usó los peluches de su hijo para dar nombre a los personajes del libro. En fin: ¡ahora nos contarán el verdadero cuento en las pantallas de Cinemex!

Curiosidades de la película

- El estreno coincide no casualmente con el 40º aniversario de la 22º película animada de Walt Disney Picture, “Las aventuras de Winnie Pooh” (1977). Walt Disney había adquirido los derechos en 1961 para convertirlo en un dibujo animado.
- La casa de campo elegida para las escenas en el contexto rural fue nada menos que la última casa del fundador de los Rolling Stones Brian Jones. Su final allí no fue nada feliz: se ahogó en su piscina en 1969 a sus 27 años.
- La película fue dirigida por Simon Curtis y guionada por Frank Cottrell Boyce y Simon Vaughan.
- El film es está protagonizado por Domhnall Gleeson (“Harry Potter”, “The Revenant”) como Milne y Margot Robbie (“The Wolf of Wall Street”, “Suicide Squad”) como su esposa. Es la segunda vez que comparten rodaje: previamente lo hicieron en “Cuestión de tiempo”.
- Es la tercera vez que Domhnall Gleeson y Kelly Macdonald trabajan juntos. Antes actuaron en “Harry Potter y las reliquias de la muerte Parte 2” y en “Anna Karenina”.
- El Reino Unido fue la única locación elegida para rodar todas y cada una de las escenas del film.
- “Hasta pronto Christopher Robin” tendrá competencia. Disney está produciendo el film “Christopher Robin”, que narrará la historia de Christopher en su adultez y será protagonizada nada menos que por Ewan McGregor.